
月 ／ 日 時間 午後2時～午後3時

場     所

地域包括支援センター職員 １名

当該事業について知見を有する者 MSW １名

施設介護職員代表 1名

協力病院代表 リハ課統括課長 １名

施設管理者 １名 合計5名

入居者 １名

利用者家族　代表 １名

地域住民の代表者 １名 合計3名

その他

第3回運営推進会議　議事録

平成24年9月26日（水）

グループホーム　きぼう　共同生活室

具体的内容

①　出欠席の確認

②　「活動状況報告」として、前回会議からの経過報告等、別紙の内容を説明する。

　　特にない

備    考 次回開催予定　　　　平成２５年１月３０日（水）　　午後２時から

①　活動状況報告及び評価

② その他

出 席 者

欠 席 者

議     題

③　次回開催予定について管理者より提案があり、承認される。



第３回運営会議「グループホーム　きぼう」活動状況報告（別紙）

経　過

　平成２４年７月 第二回運営会議　開催

　　　　　　８月 入居者１名

9/26 現在 ８名入居

（伊奈町在住　４名・さいたま市　２名・蓮田市　１名・上尾市　１名）

新規入居希望者について

　伊奈町在住の方から、入居に向けて前向きに検討いただいておりましたが、最終的にお

断りとなりました。その後、問い合わせのお電話を何件かいただいておりますが、具体的

にはなっておりません。

リハビリへの取り組みについて

　前回も説明いたしましたが、入居者を対象にしたリハビリテーションの施行については、

月曜日～金曜日までの午前及び午後に、希望病院リハビリテーション課スタッフから身体

機能維持訓練や精神活動への取り組みをおこなっています。今後、リハスタッフと介護ス

タッフとで協同して施行していくこともあり、８月から週１回程度定期的に居室ごとにケ

ースミーティングを開催し、９月１９日に全ての入居者のケースミーティングが終了しま

した。今後のミーティング開催については、少し期間をあけて再開する予定です。ただし、

介護スタッフからの希望があれば、随時、開催いたします。

　参加した介護スタッフからの意見として、「リハスタッフの顔が見えて、相談しやすい環

境が出来た。」との声も聞かれ、とても好評でした。

熱中症対策について

　前回も説明しましたが、７月より、水分補給の徹底をはかり、熱中症予防としてスポー

ツドリンクを、入居者それぞれ好みの形態（薄くしたり暖めたり）にして提供してきまし

たが、気候も落ち着いてきますので、１０月からは希望者のみ提供する形に変更します。

なお、入居者全員の飲水量の記録は今後も継続していきます。

　特に、今年は問題もなく過ごせました。

希望病院　定期受診について

　前回も説明いたしましたが、「希望病院からの、月２回の定期的な往診」について、許可

を得ましたので、９月より開始しました。ご家族からもたいへん好評でした。

　これは、特にこれからの季節、感染症が流行する時期に外来待合スペースで過ごすこと

を避けること等を目的に、希望病院側が「在宅時医学総合管理料」の算定医療機関の届出

をおこない、許可を得たので、９月から月２回定期的な往診をおこなえるようになるもの

です。

行事の報告

　今月は敬老の日もあり、敬老の会を開くことにし、本日の会議終了後、ホールにて行な

う予定です。内容としては、ゲーム（輪投げ）とホットケーキ作りを計画しています。

伊奈町からの監査

　１１月中旬から下旬に監査をするとの通知がありました。10 月末までに事前提出物があ

ります。



次回、運営会議開催予定について

　予定では、11/28（水）が開催日になるのですが、管理者　三浦が現在、「介護支援専門

員更新研修」を受講しており、当日が研修日と重なっております。このため、次回開催日

を変更し実施したいと考えたのですが、どうしても都合がつかないため、11 月は中止とさ

せていただき、「翌年１月 30 日（水）午後２時から」とさせていただきます。

以　　上

会議の様子


